

# LES ECHOS DE SAINT-MAURICE

Edition numérique

Albert PERROUD

Aux sceptiques

Dans *Echos de Saint-Maurice*, 1906, tome 8, p. 92

© Abbaye de Saint-Maurice 2010

## Aux sceptiques

Pourquoi voulez-vous que l'on naisse  
Sans un rayon, sans un feu pur ?  
Elle est si tendre, la jeunesse ;  
Il est si vaillant, l'âge mûr.  
De l'univers, célestes âmes,  
Les étoiles ont des ardeurs.  
Le Ciel, aux astres mit des flammes....  
Ne peut-il pas en mettre au cœur ?

Pourquoi voulez-vous que l'on vive  
Sans jamais s'épandre au dehors ?  
Notre soif d'aimer est si vive,  
Nos désirs de bonheur, si forts.  
Dans les jardins, à peine écloses,  
On voit s'épanouir les fleurs.  
Le Ciel mit des parfums aux roses...  
Ne peut-il pas en mettre aux cœurs ?

Pourquoi voulez-vous que l'on passe  
Sans avoir cherché les sommets ?  
Sans prendre son vol dans l'espace  
Pour y séjourner à jamais ?  
Pétris par des mains immortelles,  
Nous sommes faits pour les hauteurs...  
Le Ciel aux oiseaux mit des ailes...  
Ne peut-il pas en mettre aux cœurs ?

Fribourg, Mars

1906.

Albert PERROUD